

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.3 2022.4.11 文責 上谷基博

## 入学おめでとう!

快晴の4月8日(金)第23回入学式が行われました。8時頃から少し大きめ目の制服に身を包んだ新入生がぞくぞくとやってきました。昇降口前でクラス名簿を受け取り、校舎に入ってきます。ちょうど校長室の前あたりの廊下に座り込んで上靴の靴紐を苦勞しながら結ぶ光景。昨年と同様でした。入学式名物?!



「おはようございます!」と声をかけると「おはようございます!」と返ってきます。「天気で良かったね。」に「はい。卒業式は雨だったから」と。いよいよ式開始。5分押しで入場。どうやらトイレに手間取ったみたい。担任の先生からの呼名点呼。「ハイ!」の返事で起立していく様子を「しっかり頑張れよ!」って気持ちで一人ひとり壇上から見っていました。その後の上谷からの式辞、



かけると「おはようございます!」と返ってきます。「天気で良かったね。」に「はい。卒業式は雨だったから」と。いよいよ式開始。5分押しで入場。どうやらトイレに手間取ったみたい。担任の先生からの呼名点呼。「ハイ!」の返事で起立していく様子を「しっかり頑張れよ!」って気持ちで一人ひとり壇上から見っていました。その後の上谷からの式辞、少しでも新入生の心に残っていたら嬉し

## 誓詞(誓いのことば)



心地よく暖かな風にまう桜と共に、私たちは香芝北中学校の入学式を迎えることができました。本日は、私たちのためにこのようなすてきな式を行っていただき、とてもうれしく思います。新しく始まる勉強や部活動など、これからの中学校生活のことを考えると、不安や期待そして希望で胸がいっぱいです。

新型コロナウイルスの影響により、いまだに我慢しなければならないことが多くあると思いますが、ピンチをチャンスにとらえ、たくさんのことを経験し、前向きに学んでいけたらと思います。これから始まる3年間は、楽しいことだけではなく失敗や苦勞があり、大きな壁にぶつかることもあると思います。その時は、これから出会う先ばいをお手本に、あきらめず努力して乗り越えていきたいです。

3年間は将来の道標となる貴重な時期とききます。勉学に励み何ごとにも全力で取り組んでいきたいです。長い人生から見ると3年間はとても短いですが、せいっぱいがんばりたいと思います。校長先生をはじめ先生方、上級生の先ばい方、どうぞよろしくお願いたします。 新入生代表



## 新入生のみんな、感謝の気持ちを大切にしてほしい。



左から2枚が入学式前日、一番右が入学式当日の午後の様子です。こんな風に先輩たちと先生方が一生懸命君たちを迎えるために準備をしてくれました。だから常に感謝の気持ちを大切にしてほしいと願います。絶対に「当たり前」なんて考えたらあかんよ。